



POR LUIS SOTO
@LUISSOTODAGENDA

Agenda Confidencial Todos contra el “método”

Con el argumento de que el “método” para seleccionar al candidato presidencial impuesto por los dirigentes de los tres partidos políticos que conforman la inexistente oposición (PRI, PAN y PRD), tiene muchas deficiencias, media docena de aspirantes “se bajaron del caballo”. Unos dicen que “es ilegal”, otros que “no hay piso parejo”, que no es transparente y no faltan quienes afirman que se los “chamaquearon”. La realidad es que de los 16 inscritos no se hace uno/a, como hemos comentado en esta columna.

Lo que es una burla de quienes han abandonado la contienda y de los que se van a bajar esta semana y las que siguen, es que hayan entusiasmado a la sociedad civil, a la que pretenden movilizar con el cuento que le recetaron en sus pasarelas, en los programas de radio y televisión, en sus redes sociales, diciendo: Tenemos la receta para echar a MORENA de Palacio Nacional.

El domingo pasado Alejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca, abandonó la contienda argumentando: “Como aspirante siempre planteé un proceso democrático, incluyente, transparente y abierto, y propuse de manera permanente un método de voto directo en las urnas, como sucede en todas las democracias del mundo”. Finge demencia “Alito”, apuntan sus detractores, pues se le olvida que el único método que impulsó su carrera política y lo llevó a ocupar la gubernatura de su estado, fue el “dedazo” del presidente en turno del PRI.

Claudia Ruiz Massieu, quien también se bajó del “cuaco”, afirmó: “En el método presentado veo una respuesta pragmática para hacer frente a la precampaña abierta, anticipada e ilegal que ha iniciado Morena, pero en congruencia no puedo participar en un proceso que puede caer en la simulación”. ¡Ay, Claudia! ¡Pero si tú no sabes lo que es congruencia, y siempre has sido buena para la simulación! Le reclaman los malos del PRI. Acuérdate quién te puso en la cancillería sin

tener experiencia diplomática; cómo llegaste a ser la presidenta del PRI y quién te “palomeó” para el Senado de la República, agregan.

Germán Martínez Cázares, a quien sus detractores conocen como germancitoel-hombrecito.com, quien no está afiliado a ningún partido político, fue más elocuente en su argumento: El método implica campañas anticipadas que violarían la ley electoral, influencia empresarial desproporcionada y falta de fiscalización en el manejo de los recursos económicos; “la selección no cumple con estándares democráticos y no representa una verdadera consulta ciudadana”. Rechazó someterse a influencias empresariales, sindicatos controlados por intereses particulares o funcionarios partidistas encargados de los padrones electorales; se comprometió a no violar la ley para obtener un cargo público, evitando así la participación en campañas anticipadas y el uso indebido de recursos sin fiscalización, incluyendo datos personales en el padrón.

Lilly Téllez, también se lanzó contra el método. Dejó entrever que el proceso de selección es una vacilada porque “no otorga el poder a los ciudadanos, sino a los que movilizan a los ciudadanos. No genera certidumbre sobre la autenticidad del padrón interno y la forma de recibir y contar votos”, y otras cosas horribles, horribles. La farsa pues.

Para Gustavo de Hoyos, ex titular de la Coparmex “En el método debieron introducirse mecanismos de acción afirmativa en favor de personas ajenas a los partidos y los encargos políticos, poniendo un piso parejo que induzca a la participación de los ciudadanos hasta las últimas etapas del proceso”. ¡La ingenuidad, pues!

Mauricio Vila, gobernador de Yucatán, no criticó el método, pero tuvo miedo de subirse el caballo y caerse, además de que no daba la estatura, en toda la extensión de la palabra, para estas lides.

¡No se hagan bolas! Les manda decir ya saben quién a los del Frente Opositor, el mejor “método” es el “dedazo”, por eso Andrés Manuel López Obrador lo está reviviendo.

Lo que es una burla de quienes han abandonado la contienda y de los que se van a bajar esta semana y las que siguen, es que hayan entusiasmado a la sociedad civil, a la que pretenden movilizar...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

3

04/07/2023

OPINIÓN

